
委員会活動



2020年度は、全部で13の委員会がありました。生徒会の核となる委員会、
快適な学校生活をサポートする専門委員会、行事を取り仕切る実行委員会、
一部の人を対象とする特別委員会。その他の委員会。これらの委員会が見え
ないところで学校を支えています。

※2020年度



中央執行委員会
さーて来週の中央執行委員会は？会長です。
今年度の最初のお仕事は入学式で新入生にコサージュを
つけることでしたが、臨時休校で入学式が中止になった
ので、なくなってしまいました。それでも中執はあきら
めません。オンラインで会議をしたり、３つのグループ
に分かれて話し合う「分科会」もやってみました！
あんまり目立たない委員会だけど、内周月曜日の放課後
は生徒会室で会議をしています！



総務委員会
総務委員会は、総会に次ぐ議決機関として位置しています。具
体的には生徒総会の運営や、生徒会自治、臨時予算など部署か
ら提出された議題について審議議決を行うというものです。
限られたと時間の中で幹部３人で精一杯活動していく中で様々
な方々に支えられた一年間でした。

4－6月:今年度方針決定
7月:前期生徒総会特別予備費・銀杏祭規則会計規則
9月:選挙管理委員が発足／11月:放送規則
12月:臨時予算(得点版・コサージュ)・臨時生徒総会・予算査定委員発足
3月:後期生徒総会



監査委員会
監査委員会は生徒会内の会計処理や運営を行っています。

①次年度予算案作成の監査
②今年度生徒会会計の監査
③今年度生徒会の決算の監査
④不信任案の処理 が主な仕事です。

表に立つことはあまりありませんが、生徒会活動に不可
欠な組織です！１年間ありがとうございました。



環境委員会
今年は落ち葉掃き、掃除用具の点検、雑草抜きを行いま
した。幹部のみんなや先生に助けられ、委員長の仕事を
することが出来ています。
コロナの影響もあり、密にならないように工夫が大変で
したが、無事に仕事を終える事ができました。



図書委員会
今年は新型コロナの影響もあり、夏休み前は図書館の出入りが
規制され、銀杏祭の「古本市」「ビブリオバトル」も中止とな
りました。
ですが、前年度よりも季節の館内装飾に力を入れてみたり、図
書館前のコピー機の使い方動画を図書館HPに乗せてみたりと、
様々な工夫をして活動できました‼

さらに、銀杏祭では委員が制作した本のPOPの紹介、図書館だよ
りの発行、本の整理、名門国立中とのオンライン交流(‼)も行い、
充実した一年間を過ごせました💮



風紀委員会
こんにちは、風紀委員です。風紀委員長をしている私自
身、風紀委員会の存在する目的・意義が分かっていない
のです。
そこで私たちは、風紀委員会が存在する意味を考え直し、
これからの風紀委員会の手助けとなるような委員会の内
部改革を行いました。
自転車置き場での自転車の置き方を統制するなど、細か
いですが委員として行動しています。



保健委員会
今年度はコロナの影響もあり三委員会合同清掃ができる
か不安でしたが、三委員会個別清掃とし、なんとか実施
する事ができました。
振り返ると、例年通り、ホウ酸団子作り、ポスター作成、
加湿活動などができて、良かったと感じています。
来年もみなさんが健康に過ごせますように。
1年間ありがとうございました。



体育祭実行委員会
私たち体育祭実行委員は、体育祭の運営を行っています。
今年度は、コロナ禍の影響で、例年とは全く違った形で
の開催となりました。企画・準備も一からやることとな
り大変ではあったのですが、幹部団・顧問の先生・委員
の皆さんと協力し合って楽しい体育祭を目指して頑張り
ました。
生徒の皆さん、今年は新競技を多く取り入れましたが、
体育祭は楽しかったですか？体育祭開催にあたり協力し
て下さった皆様、ありがとうございました‼



銀杏祭実行委員会
今年の銀杏祭は、コロナの影響で規模を縮小して
開催しました。
例年とは違う環境で幹部一同戸惑いましたが、先
生方、生徒の皆さんの力を借りて無事終えること
ができました。ありがとうございました。
また一年かけて準備していくので、来年の銀杏祭
も期待して下さい‼



校内競技委員会
３月に行われる校内競技に向けて準備を重ねてきました。
昨年度はコロナウィルスの影響で大会が中止になったこ
ともあり、今年は運営の経験が無い中での開催となりま
した。日常生活が制限され、リフレッシュできない毎日
を過ごす日々、溜まったストレスを発散できる機会とな
れば嬉しいです。
来年は銀杏祭、体育祭と並ぶ「三大行事」と名乗りたい
と思います‼



部活動運営競技委員会
活動日：年５回
毎年初めに、部員の数を数えます。
他には部活の場所を調整します。
活動の数自体は少ないですが、部活動をまとめる
重要な委員会です。
今年度はコロナ禍において、各部活動におけるガ
イドラインを作成しました。



前期課程評議委員会
こんにちは、前評です。
今年は新型コロナの影響で、音楽祭が中止になってしま
いましたが、(新)自動販売機の設置計画や、今までとは
違う前評行事の実施を予定するなど、必死に活動してい
ます。また、7月の新入生オリエンテーションや11月の
選挙説明会を実施しました。
1月には選挙立候補グループによる「選挙討論会」も行
う予定です。今度の前評に乞うご期待。



文化行事実行臨時委員会
この委員会では、知っているようで知らない、
様々な文化行事に触れ、知識を深めたり、校内の
雰囲気を上げる事を目的として企画・運営してい
ます。
今年度は、七夕、ハロウィン、クリスマスなどを
行い、楽しく活動出来たと思います。


